

Pour diffusion immédiate

### **David Pressault Danse fait ses adieux à Diane Leprohon**

C'est avec grande tristesse que David Pressault Danse a vu s'éteindre, en juillet dernier, la présidente de son conseil d'administration, Diane Leprohon.

Conseillère en formation à Hydro-Québec à la retraite, Diane était avant tout une femme passionnée de théâtre et de danse. Elle faisait partie du conseil d'administration de la compagnie depuis l'année de sa fondation en 1999. Deux ans plus tard, elle a pris la tête du conseil d'administration de David Pressault Danse et a accompagné la compagnie dans tous ses projets.

Diane était également membre de la troupe de théâtre Art Neuf depuis plus de dix ans. Elle a pris part aux productions de ce groupe à titre de comédienne, puis de conceptrice de costumes en plus d'être membre de son conseil d'administration.

Pleine de vie et de projets, passionnée, insatiable, Diane passait autant de soirées possible à découvrir ce qui se faisait en danse, au théâtre ou en cinéma. C'était une femme de cœur, généreuse, avec un grand sens de l'humour et un rire contagieux.

Elle a été présente et s'est investie dans tous les projets de David Pressault Danse dès ses débuts. En toutes circonstances, elle a su garder une objectivité réaliste et a toujours aidé David Pressault Danse à naviguer à travers les succès et les moments plus difficiles en s'assurant que la compagnie cible toujours ses visées artistiques.

Le décès de Diane Leprohon est une grande perte pour l'ensemble du conseil d'administration de la compagnie, pour son directeur artistique et ami, David Pressault ainsi que pour le milieu du théâtre et de la danse qui voient partir une de leurs plus fidèles admiratrices.